

# Willisauer Bote

**WB** | Die Zeitung für die Region Willisau  
und den Kanton Luzern

Redaktion 041 972 60 30  
Inserate 041 555 46 05  
Aboservice 041 972 60 30

Erscheint Di/Fr, Einzelpreis Fr. 2.90  
redaktion@willisauerbote.ch  
www.willisauerbote.ch

**WB** | Sport

Willisauer

## Die neue Saison beginnt bald

**Automobilrennsport** | Testfahrten des Phimmoracing-Teams in Dijon

Das Phimmoracing Team aus Nebikon mit dem Piloten Hans Peter reiste wetterbedingt mit zwei Wochen Verspätung zu den Testfahrten nach Dijon.

Bei relativ schönem Wetter konnte erstmals das Le-Mans-Groupe-C-Auto getestet werden. Der Cheetah-Aston-Martin wurde vom Team Gatoil Switzerland 1985 in Le Mans eingesetzt, eine echte Rarität also.

Der Cheetah-Aston-Martin wurde vom Schweizer Konstrukteur Chuck Grämiger entwickelt und in Lausanne gebaut. Der V8-Motor ist von Aston Martin Tickford und sollte gemäss Werk 580 PS leisten.

### Änderungen am Fahrwerk und Fanreise nach Dijon

Hans Peter fuhr insgesamt 30 Runden und der Wagen lief problemlos. Beim Fahrwerk muss aber einiges geändert werden, um ein besseres Setup zu bekommen.

Auf der Strecke herrschte viel Verkehr mit langsameren Autos, was eine freie Runde unmöglich machte. Deshalb konnte auch keine komplette Runde am Stück gefahren werden.



Das Phimmoracing-Team aus Nebikon mit Pilot Hans Peter (gelber Overall).

Foto zvg

Aber wichtig für das Team war der Vergleich der einzelnen Kurvenpassagen. Für den nächsten Test müssen in der Phimmoracing-Teamwerkstatt die einzelnen Fahrwerks-Komponenten ge-

ändert und überarbeitet werden. Für Chefmechaniker Heinz Hunziker gibt es einiges zu tun.

Als nächstes Ziel muss der Formel-2-Bolide für den EM-Lauf in Spa (Belgi-

en) vorbereitet werden. Die Fanreise findet in diesem Jahr am Wochenende vom 15. und 16. Juni 2013 statt. Sie führt zum legendären FIA-Historic-Formel-1-Lauf nach Dijon. pd.

### Hans Luternauer und die Ersatzwahl

Der Vorstand des Verbands Luzerner Gemeinden ist wieder komplett. Ursula Burkart-Merz ist neue Leiterin des Ressorts Bildung. Noch vor einem Jahr hatte Präsident Hans Luternauer (Bild) das Wahlprozedere abbrechen müssen. Weshalb klappte es diesmal? > Seite 3

### Ins Zeller Pfarrhaus soll Leben einkehren

Wie weiter mit dem Pfarrhaus von Zell? Das über 350 Jahre alte Gebäude steht seit einem halben Jahr leer. An einer Informationsveranstaltung vor rund 40 Personen wurde über die geplante Renovation orientiert. Das geplante Bauvorhaben kostet 1,015 Mio. Franken. > Seite 13

### Bevor der Verkehr dreht, wird diskutiert

Diese Woche lief die Planauflage für den Kreisell in der Reider Kreuzmatte ab. Zwei Einsprachen und eine Stellungnahme sind dabei eingegangen. Generell ist das letzte Wort noch nicht gesprochen. Eventuell kommt sogar das Reider Stimvolk nochmals zu Wort. > Seite 19

### Grosswanger bejubeln den Wiederaufstieg

Am letzten Wochenende wurde es «amtlich». Die Unihockeyaner aus Grosswanger steigen nach nur einem Jahr in der 3. Liga wieder in die zweithöchste Klasse auf. Kein Glück war hingegen den Richenthal Cannibals beschieden. Sie steigen in die 4. Liga ab. > Seite 25/26